

# Le Mérite d'un “ esprit libre ”

Publié le 28/01/2018 à 04:55 | Mis à jour le 28/01/2018 à 04:55



Pascal Ménage a été fait chevalier dans l'ordre national du Mérite en tant que président de l'Assad-HAD, par son prédécesseur, Jean Picard.

© Photo NR

A Tours, on connaît Pascal Ménage pour son engagement politique. D'abord comme député suppléant de Renaud Donnedieu de Vabres (ce qui l'a amené à siéger à l'Assemblée de 2002 à 2004), puis comme conseiller municipal, transfuge de l'opposition et colistier malheureux de Jean Germain en 2014. En revanche, on sait moins que ce médecin neurologue préside depuis 2011 l'Assad-HAD, l'une des plus importantes associations de soins et d'aide à domicile du département, forte de plus d'un millier de salariés.

C'est principalement à ce titre que Pascal Ménage a reçu, hier samedi, les insignes de chevalier dans l'ordre national du Mérite, des mains de son prédécesseur, Jean Picard. Dans un discours très personnel, le promu est revenu sur le sens de son engagement civique à la tête de l'Assad-HAD. Il a souligné les « vraies valeurs humanistes » de cette association au service de « la justice sociale, du partage et de la tolérance dans la diversité ». « Je ne vois pas de mérite dans mes actions. J'ai simplement le sentiment d'accomplir mon devoir », a-t-il insisté en évoquant son « obsession » pour une œuvre totalement désintéressée, au service de la collectivité, tel « un esprit libre ».

## “ Il faut rassembler ”

Au passage, Pascal Ménage est aussi revenu sur son parcours politique, tout aussi indépendant et particulièrement singulier. « Je me suis bien amusé à observer le comportement de mes collègues » a lâché l'ancien député de Tours en raillant quelques « lâchetés », « bassesses » et autre « connivences de cloportes ».

Pour autant, ce descendant d'Édouard Herriot n'a pas tiré un trait définitif sur sa carrière politique. On l'a vu dernièrement aux côtés de François Amiot, poisson pilote désigné de La République en marche (LRM) pour les prochaines municipales à Tours. « Je suis dans la même démarche. Il faut rassembler. On ne peut pas être dans le clivage permanent », commente l'ancien élu de droite qui, dès 2014, avait fait sensation en rejoignant la liste de Jean Germain.

DISTINCTION A LA UNE LOCAL INDRE-ET-LOIRE



**Pascal DENIS**

Journaliste, responsable de la rédaction d'Indre-et-Loire